
Обсудили важное: 
от вакцинации до благоустройства территорий… 

 
7 июня 2021 года в Инспекции государственного строительного 
надзора Республики Татарстан прошло аппаратное совещание под 
председательством начальника В.А. Кудряшова. В заседании приняли 
участие руководители территориальных органов и начальники 
отделов аппарата. 
 

 
 
Руководитель Инспекции Госстройнадзора РТ поручил ответственным 
лицам активизировать работу по основным направлениям 
деятельности. Сегодня остро стоит вопрос о вакцинации от 
коронавирусной инфекции. Прививочная кампания проходит непросто, 
и её темпы в целом пока недостаточные. По данным Управления 
Роспотребнадзора по РТ, в настоящее время привито 385 тыс. 
человек – 12,6% от взрослого населения, а ведь нужно достигнуть 60-
процентного его охвата. Иначе осенью вновь случится сезонный рост 
заболеваемости коронавирусом. Если в борьбе с Covid-19 США, 
Китай, Великобритания идут семимильными шагами, то на 
сегодняшний день в России привито чуть более 31 миллиона человек. 
Это в десять раз меньше, чем в той же Америке. 



В ходе совещания было выслушано выступление начальника 
правового управления Ш.Н. Раимова. Был сделан акцент на 
неукоснительном соблюдении всех регламентов государственного 
строительного надзора. Также было предложено изучить разделы 
вступающего в силу с 1 июля 2021 года Федерального закона № 248-
ФЗ «О государственном контроле (надзоре) и муниципальном 
контроле в Российской Федерации». 
 
Один из злободневных вопросов – соблюдение требований 
безопасности при возведении фасадных систем на высотных зданиях. 
Популярность современных фасадных конструкций у строителей 
возрастает. Неправильно установленный навесной вентилируемый 
фасад может быть потенциально опасен. Появляется угроза несущей 
способности конструкции, а это в свою очередь создаёт опасность для 
жизни людей. 
 
Была озвучена и необходимость привлечения на крупные возводимые 
объекты специалистов территориального органа по надзору за 
строительством и реконструкцией автодорог и транспортных 
сооружений. В рамках своей компетенции они будут уделять внимание 
вопросам благоустройства прилегающих территорий. 
 
 


